

Team Beurer punktet beim 15. Einstein-Marathon in Ulm

Ulm, 2. Oktober 2019 – 100 Jahre Beurer, 15 Jahre Einstein-Marathon: Zwei Jubiläen, die stolz machen. Der Einstein-Marathon zählt zu einem der größten und beliebtesten Sport-Events in der Region. Die Veranstaltung bot am vergangenen Sonntag, 29.09.2019, mit insgesamt rund 12.400 motivierten Läuferinnen und Läufern, optimalen Wetterbedingungen und ausgelassener Stimmung an der Strecke Spaß, Ehrgeiz und viel Jubel. Beurer war in diesem Jahr wieder Namenssponsor der Halbmarathondistanz und auch mit einem eigenen Team am Start.

Mehr als 150 Läuferinnen und Läufer traten für das Team Beurer in verschiedenen Disziplinen an. Damit schaffte es die Firmenmannschaft des Ulmer Gesundheitspezialisten mit 1.997,01 gelaufenen Kilometern auf Platz 10 in der Hensoldt-Teamwertung. Zusätzlich zum Sponsoring des Halbmarathons war Beurer mit Ständen auf der Marathonmesse und dem Münsterplatz vertreten.



Beurer GmbH
Söflinger Straße 218
89077 Ulm
Deutschland
Tel. +49 731/3989-0
Fax +49 731/3989-295

Beurer Austria GmbH
Franz-Hönig-Straße 7
4910 Ried im Innkreis
Österreich

Ansprechpartner
Anna-Katharina Peuker
presse@beurer.de

Website
www.beurer.com
www.beurer-gesundheitsratgeber.com

Social Media



Der Claim „Gesundheit und Wohlbefinden“ ist fester Bestandteil der Beurer Unternehmensphilosophie und wird auch intern bei den Mitarbeitern gelebt zum Beispiel in Form von Kooperationen mit Fitnessstudios, Yogakursen in der Mittagspause, Gesundheitschecks und der Unterstützung lokaler Sport-Events, wie dem Hauptsponsoring des Ulmer Frauenlaufs.

Beurer blickt zufrieden auf ein sportliches Wochenende im Jubiläumsjahr zurück und bedankt sich bei seinem Firmenteam und bei den Organisatoren des Einstein-Marathons sowie den zahlreichen Hilfskräften für die erfolgreiche Veranstaltung.

Über Beurer

Beurer wurde 1919 in Ulm gegründet und steht für Gesundheit und Wohlbefinden. In diesem Segment ist das Traditionsunternehmen heute in mehreren Produktparten führend: unter anderem als Marktführer in Europa im Bereich Schmiegsame Wärme, Marktführer in Deutschland für Blutdruckmessgeräte und Massageprodukte, sowie als einer der führenden Anbieter von Personenwaagen in Europa. Das Portfolio wird in allen Bereichen kontinuierlich weiterentwickelt und bietet Produkte für die Heimanwendung. Darunter finden sich Personenwaagen, Küchenwaagen, Kofferwaagen, Luftreiniger, Luftentfeuchter, Luftwäscher, Thermo-Hygrometer, Aroma Diffuser, Blutdruckmessgeräte, Blutzuckermessgeräte, mobile EKG-Geräte, Hörhilfen, Pulsoximeter, Inhalatoren, Fieberthermometer, ein Schlafsensor, Lichtwecker, ein Schnarchstopper, Tageslichtlampen, Infrarotlampen, TENS/EMS Geräte, Massageprodukte (Fuß-Massage, Shiatsu-Massage, Massage-Sessel, Massage-Kissen, Faszien-Massage, Venen-Trainer), Entspannungshilfen, Haarentfernungsgeräte (klassisch, IPL, Laser), FaceCare und HairCare Produkte, ein cellulite releaZer, Kosmetikspiegel, Maniküre/Pediküre Sets, eine Babycare Linie, Basalthermometer, Aktivitätssensoren und Pulsuhren. USB-Schnittstellen und *Bluetooth*[®] ermöglichen für immer mehr Connect-Produkte eine Anbindung an die wachsende Beurer App-Welt und/oder Software. Das Familienunternehmen unterhält ein weltweites Distributionsnetz in mehr als 100 Länder und beschäftigt derzeit ca. 1000 Mitarbeiter. Weitere Informationen finden Sie unter www.beurer.com.